
En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, a las diez horas 

con quince minutos del día veintiuno de junio de dos mil diecisiete, se reunieron en el 

Congreso del Estado, los integrantes de la Comisión de Salud Pública para llevar a cabo la 

reunión previamente convocada, la cual tuvo el siguiente desarrollo: - - - - - - - - - - - - -  

La secretaría pasó lista de asistencia, se comprobó el cuórum legal con la 

presencia de la diputada María del Sagrario Villegas Grimaldo, y de los diputados Eduardo 

Ramírez Granja y Juan Gabriel Villafaña Covarrubias. Se registró la inasistencia de las 

diputadas María Beatriz Hernández Cruz y María Alejandra Torres Novoa, justificadas por 

la presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Se dio lectura al orden del día y puesto a consideración resultó aprobado por 

unanimidad de votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

En el desahogo del segundo punto del orden del día, se aprobó por unanimidad de 

votos, la dispensa de lectura de la minuta número seis, levantada con motivo de la 

reunión de fecha once de mayo de dos mil diecisiete. Acto seguido, se sometió a 

consideración la minuta respectiva, misma que se aprobó por unanimidad de votos, sin 

discusión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el punto tercero del orden del día se dio cuenta con la siguiente 

correspondencia recibida: 1. El Director General del Sistema para el Desarrollo Integral de 

la Familia envía contestación a la consulta de la iniciativa de reformas a la Ley de Salud 

del Estado de Guanajuato, en materia de donación y trasplante de órganos y tejidos; se 

dio trámite de enterados, y se acordó agregarla a su expediente y agradecer la atención 

brindada a la solicitud. 2. El Procurador General de Justicia del Estado agradece la 

invitación al Foro de Consulta en relación a la iniciativa en materia de donación y 

trasplante de órganos y tejido, asimismo comunica que remitió sus observaciones; se dio 

trámite de enterados. 3. El Secretario General del Congreso del Estado comunica que la 

Junta de Gobierno y Coordinación Política acreditó los registros como personas físicas en 

el Padrón de Cabilderos del Congreso del Estado a los CC. Moisés Campos Domínguez, 

Samantha Tamara Reyes Herrera, Norma Elena Nolasco Acosta, Francisco Javier Salinas 

Maldonado, Juan Omar Palafox López, María Alejandra Guerra Acosta, Irma Mercedes 

Hernández Valtierra y Erika Soto Amézquita para esta Comisión de Salud Pública; se dio 

trámite de enterados. 4. Los ayuntamientos de Cortazar, Doctor Mora, Purísima del 
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Rincón, Romita y Yuriria, comunican los acuerdos recaídos a la consulta de la iniciativa de 

reformas a la Ley de Salud del Estado de Guanajuato, en materia de uso nocivo del 

alcohol; se dio trámite de enterados, y se acordó agregarlos a su expediente y agradecer 

la atención brindada a la solicitud. 5. La Coordinadora General Jurídica remite opinión que 

la Secretaría de Salud del Estado emite respecto a la consulta de la iniciativa de reformas 

a la Ley de Salud del Estado de Guanajuato, en relación a la iniciativa en materia de 

centros de rehabilitación; se dio trámite de enterados, y se acordó agregarlo a su 

expediente y agradecer la atención brindada a la solicitud. 6. La encargada del despacho 

de la Dirección del Hospital General de Salamanca, envía respuestas a las solicitudes de 

información sobre las acciones implementadas para atender los planteamientos del 

personal de enfermería del Hospital General de Salamanca; se dio trámite de enterados y 

se dejó a disposición de las diputadas y diputados para su revisión. - - - - - - - - - - - - - -  

En el desahogo del cuarto punto del orden del día la presidenta mencionó que, en 

la primera mesa de trabajo permanente que se llevó a cabo con motivo del análisis de la 

iniciativa que tiene por objeto incluir la optometría como actividad que requiere título 

profesional o diploma, se estimó pertinente escuchar la opinión del Colegio de 

Oftalmólogos, por lo que sometía a consideración la propuesta de modificación de la 

metodología aprobada previamente, a efecto de incorporar a la mesa de trabajo a los 

representantes del colegio de profesionistas referido; propuesta que fue aprobada por 

unanimidad de votos, sin discusión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el apartado de asuntos generales, no se registraron intervenciones. - - - - - - -   

Agotados los asuntos listados en el orden del día, se levantó la reunión a las diez 

horas con veinticinco minutos, comunicando la presidenta que se les citaría para la 

siguiente por conducto de la secretaría técnica de la Comisión. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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